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2023
認定理学療法⼠
臨床認定カリキュラム
（管理・運営）
開催日時：第１クール：８月5日（土）・6日 （日）
　　　　　第２クール：8月19日（土）・20日（日）
　　　　　9：00～18：00（認定には全受講必須）

開催様式：完全対面式

募集定員：10 名（最低催行人数４名）

受講費：４日間受講（資料代含む）￥40,000

会場：〒661-0953 
　　　兵庫県尼崎市東園田町４丁目９４−２
　　　東園田町会 会館　マップはこちらから

以下のURLをクリックまたはQRコードからお申し込みください。

https://forms.gle/MoegNKZ7jg3AMjg67

※フォームへの入力は履修登録に必要な情報になります。

※お申し込み受付後、詳細の案内をフォームに入力いただいたメールアドレスに配

信いたします。

※正式な受付は受講費入金確認後となります。入金確認前に定員に達する可能性

がございますので、お早めにご対応ください。

申込み 7/27〆切

お問い合わせ先 医療法人伯鳳会はくほう会セントラル病院
リハビリテーション部　川端重樹
kawabata@amahakuho.jp

https://www.google.com/maps/place/%E3%80%92661-0953+%E5%85%B5%E5%BA%AB%E7%9C%8C%E5%B0%BC%E5%B4%8E%E5%B8%82%E6%9D%B1%E5%9C%92%E7%94%B0%E7%94%BA%EF%BC%94%E4%B8%81%E7%9B%AE%EF%BC%99%EF%BC%94%E2%88%92%EF%BC%92+%E6%9D%B1%E5%9C%92%E7%94%B0%E7%94%BA%E4%BC%9A%E4%BC%9A%E9%A4%A8/@34.753008,135.4445288,17z/data=!3m1!4b1!4m6!3m5!1s0x6000eff680c6f021:0xc2fc3471237202ae!8m2!3d34.7530036!4d135.4471037!16s%2Fg%2F11ddyykdxr?authuser=0
https://forms.gle/MoegNKZ7jg3AMjg67
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講義内容について改善点などがあれば、ご
意見いただきたく思います。

〇考える時間や色々な方の意見を聞ける場
があり、大変良かったと思います。
〇参加者の質問で教えていただけたことで
すが、先生が普段、情報や国の情勢をどう
集めるか、どこにアンテナを張ればいいか
等、アドバイスを講義でいただけると参考
になると思いました。私はすぐできそうな
行動として、新聞を読む習慣をつけようと
思いました。
〇一人ひとりの意見を共有できたことで飽
きずに学習できました。また、参加数も印
象に残る人数でした。
〇理論、学術的背景は忘れないうちに復習
し、実感しないといけないなと感じていま
す。

研修を通して特に印象に残ったキーワー
ドや内容があれば教えてください。

◆どんなに教えても学習者に自ら学ぶ姿
勢がなければ望ましい変化はおこらない
〇顧客の声をいかに拾って経営につなが
るか
◆ラーニングピラミッドを教えていただ
き、今後の自分の学ぶ姿勢や、伝える時
の姿勢を考え直しました。キーワードで
残っていることは、自分で考える、能動
的、という言葉です。
◆Fact整理
◆顧客が求めている事は何かを考え続け
ること・事実か非事実かを認識するこ
と・承認のタイミング
◆学習したことを実践すること。厳しい
と言わない。



第2クール （第1クール通してでも可）のご感想やご意見または、要望、改善、提案
等がございましたらお聞かせください。

〇グループワークがとても良かったです。もっとたくさんやりたかったです。
〇全体的に非常に満足でした。講師の先生方のお話をすぐに実践したくなりました。
改善点としては、駅からの距離が遠く感じました。
〇個人ワークとグループワークで、自分と相手の考えを聞き、伝える過程を経験する
ことで、職場での人との関わりを改めて考えました。自分で考えるための財産をたく
さんいただけたので、継続したいと思います。ありがとうございました。
〇対面での講義は楽しいことを再確認できた。 オンラインと比べて聞きたいときに
聞きたいことが聞ける。
〇嚥下食の試食は非常に良かった。また、STの本来あるべき姿みたいな「お手本」を
垣間見た気がする。
〇事例を多く提示して下さった事で現場との関連や実践へ繋げるイメージが湧きやす
かった。
〇対面での学習だったので、親近感を得ることができました。今後も気軽にコミュニ
ケーションできる機会が少しでも増えるといいと思いました。
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